



TAHAPAN REKAPITULASI KECAMATAN CAPAI 75 PERSEN Tugas Maraton, Kesehatan Petugas Pemilu Dipantau

YOGYA (KR) - Tingginya gangguan kesehatan petugas pemilu di sejumlah daerah akibat tugasnya yang maraton, turut menjadi perhatian Pemkot Yogya. Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Yogya bahkan menyiapkan petugas di puskesmas guna mengecek kesehatan KPPS, PPS, PPK serta pengawas.

"Petugas di puskesmas sudah kami minta ada yang disiagakan di kecamatan. Sejak Jumat (19/4) saat pro-

ses rekapitulasi di kecamatan dimulai, sudah siaga," jelas Sekretaris Dinkes Kota Yogya Agus Sudrajat, Senin (22/4).

Diakuinya, proses rekapitulasi yang digelar secara maraton sangat menyita energi seluruh petugas. Selain waktu istirahat yang sangat terbatas, tahapan tersebut juga menguras pikiran serta pola makan yang tidak teratur.

Agus mengatakan, selain memantau kesehatan petugas pemilu pihaknya juga siap mengantisipasi caleg yang mengalami tingkat stres tinggi atau gangguan jiwa. Masing-masing puskesmas di Kota Yogya saat ini sudah me-

iliki psikolog atau psikiater. Jika tidak bisa ditangani di puskesmas, akan langsung dirujuk ke rumah sakit di atasnya. "Pada Pemilu 2009 lalu pernah ada caleg yang harus dirawat secara intensif karena mengalami gangguan jiwa. Tapi untuk saat ini belum ada laporan," jelasnya.

Pemicu gangguan jiwa dalam diri caleg biasanya akibat ketidaksesuaian antara harapan dan kenyataan. Akibatnya bisa berdampak pada mudah marah, sulit tidur, tidak sadarkan diri bahkan mengganggu lingkungan sekitar.

Sementara Ketua KPU Kota Yogya Hidayat Widodo,

menjelaskan tahapan rekapitulasi suara di tingkat kecamatan rata-rata sudah mencapai 75 persen. Dari total 14 kecamatan di Kota Yogya, baru dua kecamatan yang sudah merampungkan hingga 100 persen yakni Pakualaman dan Ngampilan.

"Alhamdulillah tidak ada gangguan. Harapan kami semua dapat berjalan dengan lancar," jelasnya.

Sesuai rencana, rekapitulasi di tingkat kecamatan ditargetkan selesai pada 24 April 2019. Selanjutnya pada 26 April 2019 dilanjutkan proses rekapitulasi tingkat Kota Yogya dan 30 April 2019 di tingkat DIY. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Komisi Pemilihan U			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005